



Nefab cree que Solver "liberó" el poder de los informes de Microsoft Dynamics AX

"BI360 Solver es el mejor producto disponible para la elaboración de informes de AX que he visto. Es más rápido para crear informes que otras herramientas basadas en Excel, y no hay necesidad de servicios de consultoría externos para personalizar los informes que necesitamos para controlar los costes y dirigir el negocio. Esperamos que BI360 Solver se amortice por completo en 2 años sólo en ahorro de tiempo.."

Petrus Jarlsbonde,
controlador de Nefab

NEFAB

<https://www.nefab.com/>

Perfil de la compañía

Proveedor global sueco de soluciones completas de embalaje para empresas multinacionales de los sectores de las telecomunicaciones, la automoción, la energía y otros sectores industriales. En el negocio desde 1923, oficinas y operaciones en 35 países en rápido crecimiento, tanto orgánico como a través de adquisiciones

Industria:
Distribución

País:
Suecia

Sistema ERP:
Microsoft Dynamics
SL

El cliente

En el negocio desde 1949, y con 2.900 empleados que atienden a miles de clientes en 35 países y casi 400 millones de dólares de ingresos anuales, Nefab establece el estándar global para soluciones completas de embalaje. Se encuentra en una liga propia cuando se trata de ofrecer soluciones para toda la cadena de distribución de sus clientes, en todo el mundo.

Como en cualquier industria, los productos pueden duplicarse, pero la capacidad de ofrecer un servicio y una asistencia excepcionales en todo el mundo sencillamente no. La presencia global de Nefab, combinada con una capacidad inigualable para diseñar, desarrollar y suministrar tanto productos como servicios logísticos, reduce los costes totales de sus clientes para proteger y distribuir sus productos.

Expandiéndose tanto orgánicamente como a través de adquisiciones, Nefab ha crecido más rápido que cualquier otro competidor siguiendo a clientes multinacionales en su expansión geográfica, ofreciendo una amplia gama de productos y servicios a los clientes existentes y entrando en nuevos mercados geográficos y segmentos industriales.

A medida que sigue creciendo, Nefab da mucha importancia a los sistemas de información y gestión que permiten a la dirección en todos los niveles, y en todas las geografías, ampliar el negocio de forma rentable y mantener a sus clientes satisfechos.

Principales problemas de la empresa

Ahorro sustancial de tiempo

- Mayor precisión de los informes de gestión críticos, a nivel local y en la sede central
- Control de costes más eficaz en todas las operaciones a nivel mundial
- Soporte superior para el proceso de elaboración de presupuestos
- Mayor capacidad para modelar diferentes escenarios empresariales potenciales y evaluar su impacto en la rentabilidad y el flujo de caja

El reto

Con operaciones en 35 países de todo el mundo, y con cada oficina recopilando manualmente sus cuentas de resultados mensuales y otros informes de gestión clave, la producción de la gestión de la información necesaria para dirigir el negocio, tanto en el campo como en la oficina central, era un proceso que requería mucho tiempo y trabajo.

El riesgo de errores en estos informes clave era también relativamente alto, con datos importados de múltiples fuentes y manipulados manualmente. Los informes ad hoc a nivel local También resultaba problemático el nivel de los costes, que en muchos casos era inadecuado para gestionarlos y controlarlos eficazmente. .

En la sede central, la visibilidad del rendimiento de cada empresa también era limitada.

La presupuestación también era un problema, ya que el acceso a datos históricos precisos suponía un reto, y la capacidad de modelar diferentes escenarios empresariales futuros y sus impactos en los ingresos y los costes distaba mucho de ser ideal. El resultado era una pérdida de tiempo, un menor control y el riesgo de que los resultados empresariales fueran menos predecibles en el futuro.

La solución

Con Microsoft Dynamics AX formando ya la columna vertebral de la planificación de recursos empresariales a nivel mundial, Nefab encontró que el motor de informes "básico" de AX carecía de funcionalidades clave.

Necesitaban poder gestionar de forma más eficaz el flujo de caja y los costes, tanto sobre el terreno como desde la perspectiva de la oficina central. Los informes clave de gestión financiera tardaban entre 2 y 3 horas en producirse en cada oficina del mundo, y la aplicación Solver prometía reducir ese tiempo hasta en un 75%. Nefab calculó que este ahorro de tiempo se aproximaría a las 1.000 horas anuales y pagaría la solución Solver en dos años

Al estar basada en Excel, la solución Solver también era fácil de trabajar, además de rápida. Los informes podían elaborarse internamente con

sencillas funciones de "arrastrar y soltar", lo que evitaba la necesidad de recurrir a amplios (y costosos) servicios de consultoría externos.

En resumen, Solver encajaba a la perfección y "liberaba" eficazmente la potencia del software base de Microsoft Dynamics AX.

Solución

Solver se encuentra en una columna vertebral de planificación de recursos empresariales de Microsoft Dynamics AX, con un ahorro estimado de 1.000 horas al año en la producción de informes financieros y de gestión clave y se amortiza en menos de 2 años.

Los beneficios

Aunque todavía no se ha desplegado en toda su escala prevista, Nefab cree firmemente que Solver demostrará ser una sólida inversión empresarial, ya que:

Ahorra casi 1.000 horas al año en la elaboración de informes financieros y de gestión clave. Aumenta sustancialmente la precisión de la información que la dirección utiliza para tomar decisiones empresariales clave. Permite un control de costes mucho más eficaz en todas sus operaciones a nivel mundial. Agiliza el proceso anual de elaboración de presupuestos y permite una capacidad significativamente superior para modelar diferentes escenarios empresariales potenciales y evaluar su impacto en la rentabilidad y el flujo de caja.

Beneficios clave

- Ahorro sustancial de tiempo
- Aumento de la precisión de los informes de gestión críticos, a nivel local y en la oficina central
- Control de costes más eficaz en todas las operaciones a nivel mundial
- Soporte superior para el proceso de elaboración de presupuestos
- Capacidad superior para modelar diferentes escenarios empresariales potenciales y evaluar su impacto en la rentabilidad y el flujo de caja
- Complemento de la solución de BI de Microsoft existente con el almacén de datos de SQL Server, SharePoint y Reporting Services 

Recursos

[Marketplace de Plantillas](#)
[Tour de la Suite de Solver](#)
[Página de productos Solver](#)
[Soluciones Solver por industria](#)